



Cesan operaciones dos plataformas que rentaba Pemex

Bicentenario y Centenario GR cesaron operaciones y se mantendrán así en el corto plazo por las condiciones desafiantes para el mercado de perforación offshore, estimó S&P Global Ratings.

Centenario GR y Bicentenario, dos de las cuatro plataformas que Pemex rentaba para la exploración y perforación de pozos en aguas profundas del Golfo de México cesaron operaciones este martes.

El hecho provocó que S&P Global Ratings revisara la **perspectiva de la compañía mexicana de servicios petroleros** Offshore Drilling Holding (ODH) pasando de 'en desarrollo' a 'negativa' al tiempo de confirmar la calificación crediticia de emisor de 'CCC-' de la empresa.

La designación con implicaciones “negativas” significa que la calificación puede bajar; y con implicaciones “en desarrollo” significa que la calificación puede subir, bajar o confirmarse.

“Tras la terminación de los contratos de fletamento de la empresa, las plataformas Bicentenario y Centenario GR cesaron operaciones y consideramos que se mantendrán así en el corto plazo, **dadas las condiciones desafiantes para el mercado de perforación offshore**”, detalla un comunicado publicado este jueves por la firma de servicios financieros estadounidense.

Recalcó que aunque ODH expresó su intención de participar en licitaciones internacionales para **encontrar a un nuevo cliente por contrato** (off-taker), implicaría que los costos operativos para participar en estas licitaciones son más altos.

“La empresa no solo tiene que aumentar sus gastos de capital (capex) considerablemente para mantener **sus activos competitivos** y realizar algunas modificaciones de acuerdo con los requerimientos por jurisdicción, también es necesario que estos activos estén en pleno funcionamiento en cualquier momento”, indicó.

“Asimismo, en caso de un nuevo contrato, consideramos que las tarifas diarias de la empresa probablemente sean menores que las de sus contratos anteriores con Pemex”, agregó.

S&P Global Ratings consideró que la liquidez de Offshore Drilling Holding, continuará deteriorándose significativamente dado que no se ha dado la recontractación de las embarcaciones de la empresa.